

—Le 21 juin dernier, en présence du Saint Père, dans la salle du trône au Vatican, ont été lus et publiés les décrets d'approbation de l'héroïsme des vertus du bienheureux Nunzio Sul-pice, jeune ouvrier de Naples et du bienheureux François Antoine Fasain, prêtre-profès des mineurs conventuels du diocèse de Lucera dans les Provinces de l'Italie méridionale.

—La chambre de Commerce de Paris engage fortement les fabricants français à envoyer leurs produits à l'exposition de Chicago. Elle vient de demander au gouvernement qu'il réclame auprès des Etats-Unis la franchise des objets à exposer et d'autres facilités.

—Un membre de la Chambre des députés, en France vient de proposer l'abaissement du taux de l'intérêt légal. Cette proposition réduirait à 4 % l'intérêt en matière civile et 5 % en matière commerciale. L'idée ne saurait avoir d'opposition sérieuse à une époque où les capitalistes éprouvent de sérieuses difficultés pour placer à 4 %.

—On mandate de St-Jean, N. B. que la grève des employés dans les scieries se continue sans espoir de règlement.

—Mgr Issa, missionnaire de l'Orient envoyé par le Pape, en Canada, pour y recueillir des aumônes a dit la messe à l'église du Sacré-Cœur, Montréal, un des derniers dimanches, dans la langue et d'après le rite Syro-Chaldien.

—Léon XIII vient d'envoyer au roi Léopold de Belgique, le bref par lequel il consacre l'état libre du Congo à la Vierge. Ce document est accompagné d'une lettre qui exprime l'affection personnelle du pape et son admiration pour les efforts que le roi des Belges fait dans le but de répandre le christianisme en Afrique.

—Le président de la Société Danoise d'Ottawa dit que le Canada est menacé d'une invasion de criminels venant du Danemark. Depuis le commencement de l'été, une vingtaine de ces forçats sont arrivés au pays.

—Si les gelées ne sont pas trop hâtives cette année, le Manitoba et le Nord-Ouest pourront exporter 22 millions de minots de blé. Les autres grains ont aussi très belle apparence.

—Un correspondant de l'*Étendard* engage le Conseil des Arts et Métiers à jeter les bases d'une grande association où tous les ouvriers, quelque soit leur métier et leur travail, pourraient s'enrôler. Le but de cette association pourrait être multiple ; le principal, moyennant une légère contribution, serait de créer une bi-

bliothèque des arts et métiers, une salle où les membres pourraient s'instruire par des conférences, des lectures, et où ils pourraient aussi s'amuser, s'égayer par des récréations dignes, des jeux athlétiques etc.

—Le diocèse de Duluth, Minn., érigé en 1889, comprend 16 comtés. Evêque : Mgr James McGobrick, sacré le 27 décembre 1889. Population catholique : 48,500 : population Canadienne, 16,250, desservie par dix prêtres Canadiens ou Français. On compte cinq églises catholiques dans la ville même de Duluth, dont l'une, à l'usage des Canadiens-Français, est desservie par le Révd Ch. Giroux qui en est le curé. Nos compatriotes y reclament une population de 2,200 âmes : ils possèdent sous le nom d'Union, St-Jean-Baptiste, une Société de Secours Mutual qui se compose d'à peu près 160 membres actifs.

—Quatre-vingt-un journaliers ont été privés de travail par le maire de New-Bedford, Mass., pour n'avoir pas été naturalisés citoyens américains.

—Le nombre des accidents qui se sont produits, dans le cours de la dernière année fiscale, sur les différentes lignes de chemins de fer du New-Jersey a été de 1604 dont 317 suivis de mort.

—Nous donnons à nouveau le tarif pour l'admission des membres afin d'éviter toute erreur. Nous prions nos succursales d'y porter un soin tout particulier.

De 20 à 25 ans exclusivement.....	\$ 2.00
De 25 à 30 ans " 3.00
De 30 à 35 ans " 5.00
De 35 à 40 ans " 10.00
De 40 à 42 ans " 15.00
De 42 à 44 ans " 20.00
Pour 44 ans inclusivement.....	25.00

Assortiment complet de poèles de cuisine, poèles doubles, charrues, cribles, semeuses, moulins à faucher, moissonneuses chez L. G. Bédard, rue St-François, St-Hyacinthe.

Achetez vos poèles de cuisine chez L. G. Bédard.

Achetez vos charrues chez L. G. Bédard.

Achetez vos moulins à faucher, moissonneuses et semeuses chez L. G. Bédard, rue St-François, St-Hyacinthe.